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Câmara homenageia filme
gravado na cidade e Maestro Peron 

Presidente em exercício fala 
de seus seis meses de gestão
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Com todo merecimento e 

respeito, foi homenageado 

os 100 anos de nascimento 

do nosso saudoso Maestro 

Francisco Peron que dedicou 

quase toda sua vida pela 

cultura musical da cidade de 

Visconde do Rio Branco. 

Também receberam nossas 

homenagens pelos 40 anos 

do filme ‘Eu dou o que ela 

gosta’ gravado em Visconde 

do Rio Branco no ano de 

1974 e lançado em 75. Filme 

que teve a participação 

e f e t i v a  d a  p o p u l a ç ã o 

riobranquense, e na época, 

levou o nome da cidade para 

todos os cantos do País.

 Páginas 07 e 08O plenário virou uma verdadeira sala de cinema com a exibição de parte do filme e da vida do Maestro Peron

 "Mesmo com vários investimentos realizados na 

câmara, conseguimos devolver 224 mil ao executivo".

Visconde do Rio Branco
no Parlamento Jovem 2016

Mais uma vez, os estudantes do ensino médio de Visconde do Rio Branco terão a 

oportunidade de apresentar propostas para o bem comum e de representar a cidade 

e suas escolas na Assembléia de Minas através do Parlamento Jovem. A Escola do 

Legislativo de Minas Gerais  já capacitou um servidor da Câmara para atuar o projeto 

na cidade neste próximo ano.  Página 06

Câmara recebe 
vários eventos no
Plenário

Mensagens de Natal a todos os Riobranquenses
 Páginas 04 e 05

Especial

NAC atende a
Comunidade de
Piedade de Cima

 Página 03

Bicudo faz trabalho
em presídio
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Quando assumi a presidência desta 

casa, passávamos por um processo muito 

delicado. Logo no início foi necessário fazer 

uma avaliação da situação em que se 

encontrava o Poder Legislativo para poder dar 

andamento aos trabalhos. Dessa avaliação 

fomos descobrindo a necessidade da Câmara 

em refazer contratos, cancelar procedimentos, 

exonerar e contratar novos funcionários de 

forma que a Casa atuasse sempre com mais 

transparência e lisura. Mesmo com alguns 

obstáculos e maior exigência, tanto interna 

quanto externa, conseguimos fazer boas 

mudanças na casa legislativa. 

Conseguimos fazer a l impeza e 

fechamento com telas no forro de quase toda a 

câmara para evitar a entrada de pombos que 

infestavam o local. Foi trocada a placa de 

identificação do NAC na comunidade Piedade 

de Cima que estava em péssima condições, a 

nossa Assessoria de Imprensa fez alguns 

ajustes de identificação visual e solicitou a 

ident i f icação do veículo da Câmara. 

Recentemente conseguimos adquirir mais 12 

computadores para equipar o CAC e os 

demais setores da Câmara. No CAC haviam 

somente 3 computadores funcionando. 

Em nossa gestão, o CAC também voltou 

a fazer o encaminhamento de currículos 

através de uma parceria com o SINE/Ubá, 

onde serão direcionados para as vagas 

disponíveis. 

Investimos também em cursos e 

capacitações para os funcionários. Criamos o 

setor de protocolo que tem agilizado muito 

nossa comunicação com a sociedade e 

otimizado nosso atendimento.

Todas estas mudanças sendo realizadas 

com bastante critério para não infringirmos 

Participe das reuniões da Câmara Municipal 
nas três primeiras segundas-feiras de cada mês as 19h

Palavra do Presidente
Sr. Wilson José, fala 
sobre seu período na 

presidência

Vereador Wilson José, presidente em exercício
da Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco

nenhuma lei ou causar transtornos futuros a 

nós ou a próxima diretoria. 

Nestes quase seis meses de gestão 

n e s t a  C a s a  m e s m o  f a z e n d o  v á r i o s 

investimentos, conseguimos devolver ao 

executivo o valor de R$ 224.000,00. O que 

significa que uma boa administração também 

gera economia para a cidade.  

A Câmara Legislativa é a casa do povo. 

Está sempre aberta para receber a população. 

As reuniões são abertas, em horário favorável 

ao acompanhamento da comunidade. Os 

gabinetes, tanto o meu quanto dos demais 

vereadores estão sempre abertos para atender 

a população. Estamos aqui esperando sua 

participação. Vamos fazer uma política do jeito 

que Visconde do Rio Branco merece, com o 

apoio de todos e trabalhando para todos. 

Ainda não sabemos como será em 2016, 

es tamos  nes te  ca rgo  de  p res iden te 

interinamente até o início do mês de janeiro. 

Tentamos fazer o melhor possível para a 

população, buscando ser justos e coerentes 

em todas as situações. Desejamos que em 

2016, tudo seja mais tranqüilo, que os frutos do 

nosso trabalho tragam boas expectativas e 

melhorias para nossa cidade. Boas festas a 

todos riobranquenses. 

O CAC é um espaço
na Câmara para
a Comunidade.
Venha, conheça
e aproveite este

espaço que é seu.

O LEGISLATIVO RIOBRANQUENSEEspecial
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Plenário da Câmara recebe vários
eventos culturais e sociais

A Câmara de Vereadores é a casa do 

povo. E especificamente o Plenário da Câmara 

de Vereadores de Visconde do Rio Branco 

está sendo bem aproveitado pela comunidade. 

Neste último mês, tivemos vários eventos 

externos, não vinculados a Câmara, como 

Reunião da Polícia Militar sobre projeto Olho 

Vivo, Comemoração de entrega de premiação 

a estudantes através do Concurso "Dia da 

árvore" realizado pela Prefeitura Municipal de 

Visconde do Rio Branco, palestras sobre 

Saúde da Mulher e do Homem coordenados 

por Maria Angélica (AAPO), homenagem e 

entrega de Medalhas de Honra ao Mérito “Jair 

Roberto da Silva” pelo Movimento Negro 

Professora Luciana Gonçalves. 

Ainda temos na Câmara, a Biblioteca 

Municipal Fuad Rachid que possui livros das 

mais diversas áreas de conhecimento e 

também funciona junto a biblioteca o Centro de 

Atendimento ao Cidadão, que atende mais de 

50 estudantes/dia e populares tanto para 

pesquisas quanto para real ização de 

trabalhos, além é claro dos atendimentos 

realizados em nosso Protocolo.

Ainda temos o Centro Cultural no segundo 

andar que pode ser utilizado para exposição 

de artesanato, decoração e áreas afins que 

sejam de interesse público.

Venha, participe, a Casa do Legislativo é a 

casa do povo!

Já no plenário da Câmara Municipal as 

sessões aconteceram nos dias 21 e 29 de 

outubro com alunos das escolas Escola 

Estadual Padre Antônio Correa e Escola 

Municipal Dr. Carlos Soares. Os alunos 

assistiram os filmes Rio 2 e Minions, além da 

apresentação sobre segurança no trânsito. 

Aliás, essa é uma das orientações do Projeto 

Cine CAC: ir além da simples diversão para 

mostrar produções abordando conteúdos que 

levem crianças e jovens a refletir sobre valores 

importantes. Nos eventos, foi entregue para as 

crianças uma cartilha confeccionada pela 

Assessoria de Comunicação da Câmara, 

contendo informações sobre segurança no 

trânsito. Esta cartilha é uma reprodução do 

projeto da Honda Motos juntamente com o 

Instituto Airton Senna para a preparação e 

orientação de jovens e crianças.

Entrega Medalha pelo Movimento Negro

Reunião projeto Olho Vivo com a Polícia Militar

Cine CAC

CAC tem extensão na Piedade de cima
O Núcleo de Atendimento ao Cidadão 

(NAC) é uma extensão do Centro de 

Atendimento ao Cidadão (CAC) da Câmara 

Municipal de Visconde do Rio Branco.

Utilizando o espaço do salão comunitário 

do povoado Piedade de Cima, o NAC recebeu 

livros para aumentar os títulos já existentes na 

biblioteca. O Núcleo de Atendimento ainda 

conta com sala de atendimento com 

computadores e impressora.

O  N A C  a t e n d e  a  c o m u n i d a d e  e 

estudantes com digitação e impressão de 

trabalhos escolares, digitação de convites de 

novena para igreja, impressão de currículo, 

comprovantes de inscrição de concurso, 

empréstimo de livros e outros serviços 

diversos solicitados. Todos os serviços são 

feitos gratuitamente.

O horário de funcionamento é das 12 as 

17h, todos os dias da semana. O espaço 

também é utilizado pela escola municipal do 

povoado para aulas de arte e cursos livres. 

Nos finais de semana, o espaço é emprestado 

para realização de outros eventos como 

dança, zumba, capoeira e cursos de pintura. 

Também é usado para cultos religiosos e 

festas da comunidade que ainda possui uma 

pracinha onde esta localizado. Este é mais um 

espaço da Câmara para a comunidade 

Piedade de Cima.

Concurso promovido pela Secretária de Educação 

Fachada do NAC na Piedade de Cima

Os livros da unidade foram doados pela
 comunidade e pelo CAC

O LEGISLATIVO RIOBRANQUENSEEspecial
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Bicudo faz trabalho de recuperação em presídio
Quem conhece e acompanha o Vereador 

André Luiz Fialho (Bicudo), sabe que ele faz 

m u i t o s  t r a b a l h o s  v o l t a d o s  p a r a  a s 

comunidades carentes de nossa cidade. Um 

destes trabalhos, é feito no Presídio de 

Visconde do Rio  Branco.  Visando a 

recuperação e melhores chances para 

aqueles detentos que queiram mudar de vida, 

e até mesmo para passar alguns momentos de 

reflexão, de paz para estas pessoas que têm 

suas vidas praticamente dentro de uma gaiola, 

toda semana o jovem apresentador Bicudo 

visita a carceragem. Portando livros, vídeos e 

suas próprias experiências, ele leva palavras 

motivacionais e para reflexão, onde tem como 

público os alunos da escola básica do presídio. 

Nestas visitas, os detentos aproveitam para 

deixar cartas e recados que o radialista André 

Bicudo transmite em seu programa na Rádio 

Cultura.

Em um destes trabalhos, os detentos 

foram convidados a gravarem declarações de 

repúdio as drogas e incentivo a mudança de 

vida. Na ocasião, os mesmos fizeram rápidos 

relatos sobre suas experiências e as 

consequências em suas vidas e de seus 

familiares. Este programa foi uma iniciativa do 

Governo de Minas, através da Secretaria de 

Es tado  de  De fesa  Soc ia l  (SEDS)  e 

Subsecretaria de Políticas sobre Drogas 

( S U P O D ) ,  o n d e  o s  a l u n o s  e s t a r ã o 

concorrendo a Notebook, Tablet e Smartphone 

A principal motivação para a participação 

d o s  d e t e n t o s ,  f o i  d e m o n s t r a r  a s 

consequências que as drogas podem 

acarretar ao ser humano, as perdas, os 

caminhos que as drogas levam as pessoas, 

assim, também, mostrar que mesmo as 

pessoas nas piores situações podem 

melhorar, e tornar suas vidas melhores. E este 

trabalho e acompanhamento do Bicudo lhes 

da mais energia para vencer mais um dia sem 

drogas, mais uma vitória para uma nova vida. 

Estas são as maiores motivações de André 

Luiz Fialho.

Além do presídio, Bicudo estende o 

trabalho ao centro de prevenção contra as 

drogas, onde há dependentes químicos em 

processo de limpeza e recuperação. "Deixar 

as pessoas de lado não irão lhes ajudar. É 

preciso estar com eles, mostrar interesse, 

ajudar efetivamente, para que eles tenham 

vontade e satisfação em mudar suas vidas, 

pois sabem que não fazem só para eles 

mesmos e que não estão sozinhos", indagou 

André.

Sobre a realização de trabalhos para o 

Asilos e Creches, Bicudo comenta que já há 

muitas entidades e pessoas ajudando, mas os 

presos têm pouco acompanhamento. 

Vereador André Luiz Fialho faz trabalho
de recuperação através de seu projeto
Bicudo Mania em presídio da cidade

Coordenadores do Parlamento Jovem são 
preparados na Escola do Legislativo

49 cidades tiveram seus nomes lembrados na etapa de preparação para o PJ 2016 
Nos dias 02, 03 e 04 de Dezembro, a 

Escola do Legislat ivo da Assembléia 

Legislativa de Minas Gerais (ALMG) recebeu 

coordenadores de câmaras municipais 

parceiras para o Curso de Formação de 

Coordenadores do Parlamento Jovem 2016. 

Para esta etapa foram inscritas 49 câmaras 

municipais, onde seus colaboradores que no 

projeto são denominados de Coordenadores, 

receberam as primeiras informações para 

iniciar e preparar o projeto em suas cidades. 

Esta etapa também serviu para a definição dos 

polos de cada região, a troca de experiências 

entre as câmaras iniciantes e as experientes, a 

integração entre os coordenadores e para a 

busca por parceiros dentro dos próprios polos 

para auxiliar nas etapas exigidas pela 

c o o r d e n a ç ã o  g e r a l  d o  P a r l a m e n t o , 

principalmente para as câmaras iniciantes.

A efetivação das câmaras municipais será 

realizada até o final de março, prazo dado para 

que os colaboradores possam estudar e 

preparar o projeto dentro de sua cidade. No 

ano de 2015, 38 câmaras municipais levaram o 

nome de suas cidades para a plenária final em 

outubro ,  a t ravés de suas esco las  e 

estudantes.

O tema para 2016 é Mobilidade Urbana. 

Para a formação dos coordenadores 

m u n i c i p a i s ,  o s 

coordenadores da 

E s c o l a  d o 

Legislativo e seus 

p a r c e i r o s , 

prepararam várias 

o f ic inas,  onde o 

tema principal foi 

d i v i d i d o  e m 

subtemas e tratados 

cada um de forma 

mais ampla. Eles 

p a s s a r a m 

i n f o r m a ç õ e s 

v a l i o s a s  p a r a  o 

m e l h o r 

entendimento do 

t e m a  e  t a m b é m 

chamaram atenção das formas de tratar os 

subtemas em cada região, devida a imensa 

diversidade das cidades de nosso estado e de 

algumas características próprias.

Foram 3 dias intensos, com muita troca de 

conhecimento e experiências, onde os 

coordenadores municipais mais experientes 

também tiveram oportunidade de discutir 

sobre os pontos positivos e negativos da etapa 

2015 e fazer sugestões e proposições para 

melhorar ainda mais a etapa 2016. Um dos 

pontos mais discutidos foi a transferência do 

local de hospedagem para o centro de BH, 

onde haverá a possibilidade de proporcionar 

aos estudantes, um contato com um ambiente 

muito diferente daquele em que estão 

habituados. A coordenação geral recebeu a 

sugestão e deixou seu posicionamento 

favorável, desde que consigam resolver todas 

as questões referentes a logística, segurança 

e conforto dos estudantes.

Os coordenadores durante uma das oficinas. Foto de Ricardo Barbosa/ALMG 

O LEGISLATIVO RIOBRANQUENSEEspecial



A Câmara Municipal, em Sessão Solene, 

realizada no último dia 13 de novembro, 

homenageou os 40 anos do lançamento do 

filme “Eu dou o que ela gosta”, que teve como 

cenário Visconde do Rio Branco dos anos 70. 

Na mesma ocasião,  foram feitas merecidas 

homenagens pelos 100 anos de nascimento 

do Maestro Francisco Peron, grande baluarte 

da Filarmônica Rio Branco, banda de música 

mais tradicional da cidade.

A iniciativa de homenagear os 40 anos do 

filme foi do Vereador Rober Lima (DEM), vice-

presidente da Câmara, que apresentou 

Resolução neste sentido, aprovada pela 

Câmara. Já a homenagem ao Maestro Peron 

foi proposta pelo Vereador Wilson José, 

presidente em exercício da Câmara. Vale 

lembrar, que a exemplo do filme "O Menino e o 

Vento", o filme "Eu dou o que ela gosta" teve 

como cenário a nossa cidade, graças a 

influência do ator riobranquense J. Barroso, 

que além de atuar nos dois filmes, fez parte da 

equipe de produção dos mesmos.

O evento contou com ilustres presenças, 

entre elas da atriz Fernanda de Jesus, 

protagonista do filme, do advogado e Cidadão 

Benemérito de VRB, responsável pelo resgate 

da cópia original do filme Dr. Edgard Amim 

Torres, do Secretário Municipal de Cultura e 

Turismo, Cléber Lima da Silva, membros da 

Academia Rio-branquense de Letras, rio-

branquenses que participaram do filme como 

atores, Maestro da Filarmonica, Antonio 
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Câmara homenageia 40 anos de filme e
100 anos de nascimento do Maestro Peron

Os 114 estudantes, coordenadores e participantes da Plenária Final durante a foto oficial na Assembleia de Minas em Belo Horizonte

Ernesto, músicos e convidados especiais, 

além dos Senhores Vereadores Wilson José, 

José Carlos Gaione, Rober Lima, Alex Vinicius 

Coelho, Antonio de Pádua Vieira Silva, Gerson 

Gomes de Freitas e Senhora Vereadora, Rosa 

Maria Aparecida Lopes.

A Mesa de honra foi composta pelo 

presidente em exercício da Casa, Vereador 

Wilson José, pela atriz Fernanda de Jesus, 

pelo Secretário Municipal de Cultura, Cleber 

Lima, pelo advogado Dr. Edgard Amim Torres, 

pelo Maestro Antonio Ernesto, e pela Senhora 

Ilda Vasconcellos (irmã do Maestro Peron). 

Representando os atores locais que 

participaram do filme, Júlio Silva (PNEU), a 

Senhora Theresinha de Almeida Pinto, 

Curadora do Museu Municipal e a Senhora 

Edir Soares de Almeida da Academia Rio-

branquense de Letras.

Composta a Mesa, a Filarmônica Rio 

Branco executou o Hino Nacional Brasileiro e o 

Hino Oficial do Município, ”Luar de Rio 

Branco”, de Lourival Passos.

O momento culminante do evento veio a 

s e g u i r  c o m  a  e n t r e g a  d a s  p l a c a s 

comemorativas dos 40 anos do filme “Eu dou o 

que ela gosta”, entregues à Atriz Fernanda de 

Jesus, ao advogado Dr. Edgard Amim Torres, 

Parte do público presente assistindo ao compacto do filme e a alguns momentos da vida
do saudoso Maestro Chiquinho Peron

Compondo a Mesa de Honra: Júlio Silva (PNEU), o Maestro Antonio Ernesto, advogado Dr. Edgard Amim Torres, a atriz Fernanda de Jesus,
o presidente em exercício da Casa, Vereador Wilson José, a Senhora Ilda Vasconcellos (irmã do Maestro Peron), a Senhora Edir Soares de Almeida,

a Curadora do Teatro Municipal, Senhora Theresinha de Almeida Pinto e o Secretário Municipal de Cultura, Cleber Lima

O LEGISLATIVO RIOBRANQUENSEEspecial
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ao Júlio Silva (Pneu) e à senhora Edir 

Soares de Almeida, cujo marido de 

saudosa memória, professor Firmino 

de Almeida, que teve destacada 

atuação na película. Nesta ocasiao, foi 

entregue a atriz Fernanda uma corbelle 

de flores pela diretora da Câmara 

Municipal sra. Cristiane de Almeida.

Orador oficial da noite, o Secretário 

Municipal de Cultura e Turismo, Cleber 

Lima (prefeito na época da gravação do 

filme), saudou os homenageados com 

um discurso histórico, que por cento 

figurará com destaque nos anais da 

Câmara. A atriz Fernanda de Jesus e 

E d g a r d  A m i m  To r r e s ,  i l u s t r e s 

homenageados, também fizeram uso 

da palavra na Sessão Solene. O 

Maestro Antonio Ernesto e a Senhora 

I lda ( i rmã do saudoso Mestre), 

receberam a placa comemorativa do 

centenário do Maestro Peron das mãos 

do presidente da Câmara Vereador sr. 

Wilson José e, de forma emocionada, 

usaram da palavra para agradecer a 

homenagem.

Após o encerramento do evento, foi 

servido um coquetel no Espaço Cultural 

Sr. Diogo Braga Filho, com a presença 

dos Senhores Vereadores, Senhora 

Ve r e a d o r a ,  h o m e n a g e a d o s  e 

convidados.

Colaboração: Tom Carlos

O Vereador Rober Lima e o Secretário de Cultura
Cleber Lima entregam placa comemorativa a atriz

principal do filme Fernanda de Jesus

Mais alguns momentos...

Muito emocionada, Fernanda de Jesus recebeu da
 Diretora da Câmara Cristiane de Almeida

uma corbelle de flores

Júlio Silva (Pneu) que representou o segurança
Pitomba recebendo uma placa comemorativa

da atriz Fernanda de Jesus

Recebem a placa em nome do Maestro Peron,
o Maestro Antônio Ernesto e a Senhora Ilda

das mãos do Vereador Sr. Wilson José

Nossas homenagens a
J. Barroso responsável pela

locação do filme em
Visconde do Rio Branco

Sra. Edir Soares de Almeida recebeu das mãos do
Advogado Edgard Amim a placa em homenagem 

a Firmino de Almeida - o Barbeiro da Fita.

Advogado Edgard Amim recebeu das mãos da sra.
Theresinha de Almeida Pinto a placa em homenagem e

agradecimento pelo esforço na recuperação do filme

Maestro Antônio Ernesto
prestando homenagem ao amigo
e tutor Maestro Francisdo Peron
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